

Rénovation complète des sanitaires des écoles de Thuillies et Gozée Tilleul

Le conseil communal de Thuin vient d'approuver les conditions et le mode de passation de deux marchés publics qui vont améliorer le confort des élèves des écoles de Thuillies et de Gozée Tilleul. On va rénover intégralement tous les sanitaires de ces deux établissements scolaires.

La Fédération Wallonie-Bruxelles a libéré une grosse enveloppe d'argent pour subsidier la rénovation des sanitaires dans les écoles afin d'améliorer l'hygiène pour lutter contre le covid. La ville de Thuin a rentré deux dossiers et obtenu des subsides pour rénover intégralement les sanitaires des écoles de Thuillies et Gozée Tilleul qui sont en pitoyable état.

À Thuillies, on va rénover intégralement les WC du réfectoire, des maternelles et des deux cours de récréation et à Gozée Tilleul, les toilettes du réfectoire, des maternelles et



À Thuillies, cela va coûter 138.000 € dont 20 % pour la Ville. © Goo.

de la cour de récréation. « On va remplacer les fenêtres et portes intérieures, les revêtements de sol et des murs, les sanitaires et les tablettes, l'électricité et l'éclairage », explique Marie-Eve Van Laethem, la bourgmestre. Il en coûtera 68.000 € pour l'école de Gozée

et 138.000 € pour celle de Thuillies, soit 208.000 € au total subsidiés à 80 % par la Fédération Wallonie-Bruxelles.

La Ville espère approuver les marchés publics en novembre afin de réaliser les chantiers au printemps prochain. ●

ELISABETH MATHIEU